



松北だより「笑顔」

第8号 令和5年 7月 19日(水)

◆ 学校教育目標

豊かな人間性と健やかな体をもち、
新しい時代をたくましく生きる子どもの育成

北九州市立松ヶ江北小学校

校長 上 満 佳 子

電 話 481-0614

有意義な夏休みになりますように！

明日は1学期の終業式です。保護者の皆様、子ども達、教職員みなで協力して、1学期を無事に終えることができそうです。この1学期間、自分の立てためあてをもとに、自分のどこが成長したのか、課題はどこにあり、どうしたら解決していけるのか、しっかり確かめさせることが大事だと考えています。先週の13日、14日の個人懇談会には、ご都合をつけておいでくださり、ありがとうございました。一人一人の頑張りや課題を担任から保護者の方にお伝えしました。明日、通知表「あゆみ」を子ども達にお渡しします。一人一人の良さや可能性を伸ばし、確かな学力をつけていくため観点別の評価を重視するとともに、成長した点や努力したことを認め励ます視点で、学校生活や学習の様子等を連絡しています。どうぞ、1学期を振り返り、2学期からも努力していけるよう、ご家庭での励ましをよろしく願いいたします。家庭と学校の様子について情報交換したことを、夏休みや2学期からの過ごし方に、つなげていただけると嬉しいです。

さあ、いよいよ長い夏休みに入ります。保護者の皆様、学園の先生方におかれましては、毎日の子どもの生活をみていただくこととなります。健康に留意して、安全で有意義な夏休みになりますようにと願っています。夏休みの生活や学習について、話し合いをされ、それぞれ思い出深い夏休みにされてください。2学期、元気な姿で会えることを、楽しみにしています。

7月は、平和に関する学習指導月間です！

本市では7月を全市一斉の「平和に関する学習指導月間」として、各学年発達段階に応じた平和の指導を行っております。その一環として本校では、6年生から「千羽鶴を全校で折ろう！」プロジェクトの提案がありました。全学年で千羽鶴を折ることを通して平和への願いをもつことや異学年で共に鶴を折る活動を通して、親交を深め、上学年は、上学年としての自覚をもつことをねらいとしています。6年生が長崎に修学旅行に行くときに、全校の皆さんや地域の方々の平和への願いを届けてくれる予定です。折鶴の一枚に、それぞれの平和への願いが綴られています。自分にとっての平和とは何か、遠い国の話でも昔の話でもなく、身近なことから考えることができるように指導しています。ご家庭でも平和の大切さについてお話していただけると嬉しいです。



子ども達の安全のために

先日3・4年生対象に自転車教室が行われました。実技を交えながら、正しい自転車の乗り方を学びました。また11日には、5・6年生対象に福岡県性暴力対策アドバイザーの方から、「体・気持ちや考え方や持ち物」には自身や相手を守る境界線があり、その境界線がピンチになったときには、嫌だと表現してよし、その場を離れたり、話せる人に相談したりすることが大事だと学びました。学んだ自身を守る方法は、これから生きていくうえでのお守りになると感じました。

◇災害に備えて◇

九州北部で降った記録的な大雨の影響で、土砂災害や河川の増水氾濫などの被害が多発しました。ご親戚の方やお知り合いの方など、被害がございませんでしょうか。お見舞い申し上げます。そのため、10日は登校時間の変更が続いて全市一斉の休校措置となり、朝の忙しい時間帯に各家庭、学園の方でご対応くださり、ありがとうございました。最近自然災害が多くなっています。自分事としてとらえ、災害に備え、もしも避難しなければならなくなったら、どのような避難をするのかご家庭で話し合っておいてください。自分の命を自分で守るために、どう行動すればよいかを考える大事な機会にしていかなければと、改めて考えさせられました。

夏休みの生活について

保健委員会の子供達が、夏休みを元気に過ごすために気を付けることを、全校に〇×クイズ形式で発信する準備をしています。昼休みに集まり、練習を重ね、明日の終業式の後、全校の前で発表します。休み時間を使い、全校のためにと活動する子ども達の姿を嬉しく思っています。是非、どんなクイズだったか、明日話題にしてください。

終業式の校歌、退場時の音楽演奏を音楽クラブの子供達が行います。進んで練習に取り組んでいることを嬉しく思い、当日の演奏を楽しみにしています！